

# Louer une salle de réunion

Afin de soutenir les travailleurs indépendants à Béthune, la Municipalité a décidé de promouvoir la location de salles de réunion. Plusieurs possibilités s'offrent à ces indépendants.

## Louer une salle de réunion : les nouvelles méthodes de travail

Dans le cadre de sa démarche Smart City, la Ville de Béthune souhaite promouvoir les nouvelles solutions de travail, notamment en direction des auto-entrepreneurs, travailleurs indépendants et salariés en télétravail.

Ainsi, la Ville de Béthune travaille au développement d'espaces de co-working et incite à la location de salles de réunion.

## Quelle offre pour la location de salles de



SOURD OU MALENT



1 CLIC

### La Fabrique

Deux salles sont d'ores et déjà disponibles à la location, à La Fabrique (lien vers la Fabrique) : la Ruche et le Cocon. La première est traditionnelle, composée d'une grande table et de plusieurs chaises. La seconde est moins institutionnelle, meublée d'une petite table et de quelques chaises, mais aussi d'une table basse, de fauteuils et d'un canapé. Ces deux salles sont équipées d'écran de projection et dotées du wifi

### Base 10

Parallèlement, dans le cadre de sa démarche Smart City, la Ville de Béthune a signé un partenariat avec [l'entreprise Base 10](#). Cette entreprise est spécialisée dans la mise en relation de propriétaires d'espaces de travail et de salles avec des travailleurs indépendants.

